



7/18 映画「きな子」の劇用品を一般公開

箱浦ビジターハウスで、映画「きな子～見習い警察犬の物語～」のロケで使用した衣装や小物が一般公開されました。オープニングセレモニーでは、映画監督や主演女優のビデオレターが紹介され、劇用品を見ようと多くの人々が詰めかけました。

市内小学生を対象に女子バレーボールチーム「四国エイティエイツ」の選手と一緒にプレイするスポーツふれあい事業が開催されました。子どもたちはプロの技術を間近に見たあと、バレーの基本動作を指導してもらいました。



7/31

四国エイティエイツとバレーボール

8/14 あつい夏を吹き飛ばせ！
たくま港まつり

第39回たくま港まつりが詫間グラウンドとその周辺で盛大に開催されました。子どもも大人も舞い舞たくま！と、サンバうらしまのリズムに合わせ踊ります。まつりのフィナーレは花火大会。600発の打ち上げ花火が夜空を彩りました。



8/3 ワウパカ市の中学生と交流

アメリカ・ワウパカ市の中学生訪問団が仁尾小学校を訪問しました。日本の伝統的な遊びを楽しんでもらおうと、「だるま落とし」や「折り紙」「書道」などを準備。児童たちも事前に練習した英語を使ってコミュニケーションをとり交流を深めました。



7/16 移動児童館がやってきた！

高瀬子育て支援センターに、さめきこどもの国スタッフが移動児童館として来ました。親子でスキンシップ体操をしたり、ナイロン風呂敷や傘袋など身の回りのものを利用して楽しめる遊びを教えてくださいました。会場は子どもたちの歓声であふれていました。

8/7 仁尾竜まつりが仁尾支所周辺で開催されました。メインイベントは稲わらと青竹でつくった雨乞い竜の「水浴ぶせ」。約130人の担ぎ手の「雨ごいじゃー」「それ、水浴ぶせ」のかけ声にあわせ、沿道の見物客から一斉に水が浴びせられました。



8/2 「時の甲子園」グランプリ受賞報告

香川高専詫間キャンパスの生徒が「時(とき)」をテーマにした技術コンテスト「時の甲子園」でグランプリおよびハードウェア部門賞を受賞し、その報告のため市長を表敬しました。受賞作品はLEDの残像を使って時間を表示する時計で、高度な技術を要する夢のある作品です。



8/1 涼を求めて水辺の納涼祭

「水の大切さを学ぼう」をテーマに行われる水辺の納涼祭が、香川用水記念公園で開催されました。魚のすくい取りや水の資料館クイズラリーなど、水とふれあう体験コーナーが盛りだくさん。暑い夏の日、子どもたちは水の感触を十分に楽しんでいました。

みとよHOT
ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで



8/8 防災意識を高めようと講演会
三野町の自主防災組織を立ち上げるにあたり、防災意識を高めてもらおうと防災講演会が開かれました。高松気象台太田雅文氏から「気象情報について」、小西裕史氏から「津波と高潮について」講演があり、参加者は災害の怖さと防災対策の大切さを再認識しました。



7/17 甘くておいしい『旬の味フェア』

道の駅「たからだの里さいた」で『旬の味フェア』が開催されました。朝取ったばかりのモモやスイカの試食コーナーでは、「甘くておいしい」と好評でした。訪れた人は、旬の果物を手に取っては次々と買い求めていました。